

Le Journal de Gien, 13 octobre 2016

MONTCRESSON

Une chaufferie collective à bois

Une pléiade d'élus, dont les sénateurs Jean-Noël Cardoux et Jean-Pierre Sueur, Alain Grandpierre, conseiller départemental, Jalila Gaboret, conseillère régionale, des représentants du Pays Gâtinais et de l'ADEME ainsi que le conseil municipal de Montcresson au complet, a inauguré samedi, la chaufferie collective de la commune alimentée par des plaquettes forestières.

Un projet communal qui remonte à 2005

Avant de couper le traditionnel ruban et de visiter les locaux rénovés, le maire, Alain Germain, a expliqué les techniques employées et l'historique de l'installation de cet équipement destiné au chauffage du groupe scolaire, du bâtiment abritant l'ac-



Le maire (au micro à droite) a expliqué l'option choisie et la technique employée.

cueil périscolaire et de la mairie. Une opération découlant d'une longue démarche entreprise dès 2005, soit onze années de travail pendant lesquelles le projet communal est devenu un projet de territoire à énergie positive, re-

connu par le Ministère de l'écologie, du développement durable et de l'énergie.

Ce qui explique que lors du vin d'honneur, on entendait dans l'assistance les mots comme isolation,

plaquettes forestières, dispositifs d'aides, recherche et innovation, maîtrise de l'énergie, granulés ou encore combustibles bois. Autant de critères qui montrent bien que Montcresson a joué la carte du développement durable.